

INVITATION CONFÉRENCE DE PRESSE

OUVERTURE DU DÉBAT PUBLIC SUR LE PROJET DE TERMINAL MÉTHANIER À DUNKERQUE

**MARDI 18 SEPTEMBRE 2007
10H00
SOUS-PRÉFECTURE - DUNKERQUE**

La Commission Particulière du débat public (CPDP), autorité administrative indépendante, présente au débat public, d'octobre à fin décembre 2007, le projet de construction d'un terminal méthanier à Dunkerque.

Porté par l'entreprise EDF (direction gaz) et le Port Autonome de Dunkerque, le projet se caractérise par de forts enjeux socio-économiques ainsi que par des impacts significatifs sur l'aménagement du territoire. Ce terminal de réception, de stockage et de regazéification du gaz naturel pourrait couvrir plus de 10 % de la consommation française actuelle et serait la troisième installation de ce type créée en France, après celles de Montoir-de-Bretagne et Fos-sur-Mer.

En amont de l'ouverture des échanges, le Président, Pierre-Frédéric Ténière-Buchot, et les membres de la Commission particulière du débat public (CPDP), chargée d'animer les échanges, ont l'honneur de vous convier à la conférence de presse d'ouverture.

Ils vous présenteront :

- le cadre et les enjeux du débat
- les moyens d'information et de participation du public
- les grandes étapes du débat et le calendrier des rencontres publiques

Un dossier de presse vous sera donné lors de la conférence.

Informations et réponse auprès de :

Pascal Biencourt - BC Presse

T: +33 (0)3 20 51 52 48

P: +33 (0)6 61 16 99 51

Email : bcpresse@wanadoo.fr